



ENRIQUE KUNSTMANN FUE ELEGIDO PRESIDENTE DE APROVAL EN 2016.

Lamentan la muerte de expresidente de Aproval Enrique Kunstmann

TRAYECTORIA. Fue socio fundador del gremio lechero en la región de Los Ríos.

A los 74 años de edad, falleció el expresidente de la Asociación de Productores de Leche de la región de Los Ríos (Aproval), Enrique Kunstmann Hevia, ingeniero agrónomo egresado de la Universidad Austral de Chile, socio fundador de Aproval; director durante varios períodos y presidente de la organización entre los años 2016 y 2018.

Bajo su presidencia, Aproval materializó el proyecto de construcción de la Casa de la Leche en el Parque Saval de Valdivia.

Desde la Asociación, su presidenta Paulina Carrasco Gorman expresó que “la partida de Enrique nos ha sorprendido y lo lamentamos profundamente. Personalmente tuve el privilegio de conocerlo y trabajar junto a él en el Directorio de Aproval cuando yo estaba recién ingresando al mundo gremial lechero donde él ya tenía una vasta trayectoria”.

“En estas circunstancias sólo tengo palabras de agradecimiento para él como persona y como dirigente gremial. Creo que los productores de leche de la región debemos reconocer su compromiso y dedicación para hacer de esta actividad algo muy noble y, lo más importante, solidarizar con su familia en este complejo momento donde esperamos que la calidad humana que caracterizó a Enrique permanezca en el recuerdo de quienes lo conocimos y sirva para sobrellevar su inesperada partida”, agregó.

En su vida profesional, Kunstmann además trabajó como asesor y administrador de predios agrícolas, y productor de leche en su predio de Riñihue, en la comuna de Los Lagos.

En su juventud fue un destacado deportista, seleccionado nacional de remo y en los últimos años, tuvo un rol activo como golfista senior. 